



アイテムしごと探検隊

今回の探検先は…
銀座郵便局

日本の政治・経済の中心である永田町・霞が関・丸の内・大手町と繁華街の銀座・有楽町を網羅する郵便専門局。2008年までは東京中央郵便局として東京駅前で業務を行っていた。JPタワー(KITTE)建設に伴い、窓口機能は東京中央郵便局(JPタワー内)に残し、郵便物等の処理・配達機能を現在の銀座8丁目に移転させ、銀座郵便局として業務を開始。引受郵便物数は1日約250万通。日本の経済と商業の中心地を支える郵便局として、社員総勢約1,100名で、24時間・年中無休で稼働している。

●探検実施日：2017年3月28日(火)

POST
手紙はどうやって届けられているの？



A group of students are gathered around a wooden table, smiling and holding up small white boxes labeled "銀座郵便局" (Ginza Post Office). They appear to be participating in a hands-on activity or experiment. The students are dressed in casual clothing, and there are various items on the table, including water bottles and papers.

しかしながらには機械で読み取れない郵便物も。そういうたときは人の“目”と“手”で正確に仕分けられていく。子どもたちもその作業を体験した。すべてが機械作業なの

1通1通が大切なお届け物

なつても、送り主の連絡先が分かれば問い合わせて正しい住所にお送りす
るんですよ」と言う。



感想コーナー

- 最初は、全部機械で分けていたと思っていたけど、今日郵便局を探検して、機械と人で分けていたということがわかつてよかったです。
 - ふだん入れない郵便局の中に入れてよかったです。わたしたちが手紙を送るまでにこんなにもいろんな人がかかわっているんだなと思った。
 - 郵便局の仕事がよくわかつて楽しかったです。

銀座郵便局 郵便企画部 副部長 木村 恵美子さん



しごと探検隊のみなさん、郵便局にお越し
いただきありがとうございました。

今回は、普段見ることのない郵便局の内部を探検・体験されてみていかがでしたか。“手紙をお届けする”そんな日常で当たり前のことに、たくさんのスタッフが携

わったり、いろいろな機械が使われたりしていることを知っていただけたと思います。これからも、心を伝える手紙をいっぱい書いてくださいね。いつか、成長されたみなさんと一緒にお仕事ができたらうれしいです。

●「アイデムしごと探検隊」ご協力のお願い

訪問先としてご協力いただける企業・団体を募集しています。子どもたちが「仕事」について考える機会と一緒に提供していただけませんか?

お問い合わせはアイデムまで 0120-938-989

たくさんの人の手で 支えられている郵便局の裏側

れる様子を見る。作動ボタンが押されると郵便物はすごい速さで機械の中を流れ、郵便番号ごとに分けられた棚のなかにストンと格納。その瞬間を待ち構えていた子どもたちからは、「入った!」と次々歓喜の声が聞こえてきた。驚きはまだ続く。仕分けられた郵便物をUVライトで照らすと、バーコードが浮かび上がるのだ。これは、宛先の情報をデータ化したもので、配達を円滑にするための工夫。インクが透明なので一般の人には気付かれることはほとんどなく、まるで郵便局で働く人だけが分かる秘密の暗号のようだ。

届けているのはお客様の想い
郵便局の”バイテク“と”ヒト“に迫る！